
AM Dr. Günter erinnert TBG Witt an eine Anfrage der FDP-Fraktion vom 7.05.2014 
im Rat unter Punkt 7.4 wg. Lärmschutzmaßnahmen am Friedhof an der Bonner 
Straße. Eine Antwort steht laut Herrn Dr. Günter noch aus. Die Fraktion möchte 
wissen, wie die Stadt sich die Konzeption vorstellt. 
 
TBG Witt entschuldigt sich, dass noch keine Beantwortung vorliegt. Im Moment ist 
nach seiner Auskunft allerdings auch nicht geplant, dort ein Bauwerk zu errichten. 
Es gibt derzeit keine Planungen hierzu. 
 
 
AM Dr. Günter fragt weiter, ob die Verwaltung denn eine Notwendigkeit für einen 
Lärmschutz sieht. 
 
TBG Witt sieht derzeit kein Erfordernis für Maßnahmen an dieser Stelle. Eine 
Verlängerung der Mauer ist aktuell nicht vorgesehen.  


